



くすのぎ

学校教育目標：夢を持ち、挑み続ける児童の育成～レジリエンス力の向上～

令和3年6月24日 文責 黒木 秀一

Schoolプロジェクト

2年「ぼくのランドセル」

心を 見つける

これまでの自分語る！

「人権学習は子供のためだけでなく、先生方のためでもありますよ。」と、轟支部長様、人権教育指導員の出水様にはいつも私たちに寄り添い、共感し、勇気を届けていただき、ありがとうございます。

これから自分語る！

3年「もやもや書き」

二つの授業をお互に見えてきたことは友達に共感できることが、勇気ある発言につながり、「仲間っていいな」と思えること。自分のことを正直に語ることもできる。むずかしいことですが大切なことです。でもこんな学級づくりが折れない心を育み、レジリエンス力の向上につながっていくのだと思いました。

もし、ぼくだったら...
自分の思いを語る！

今月は人権について考える月間。「自分の心を見つめる学習をしました。」
2年生は「ぼくのランドセル」
3年生は「もやもや書き」を題材に、自分の学級を見つめてみました。

6/22

六月

Communityプロジェクト

Myプロジェクト Homeプロジェクト

毎月15日は

メデイコンター

メディアコントロール

みんなでいっしょに
がんばろう！



Illustrated by SARA

西合志第一小学校

7月の行事

- 1日(木) 心の絆を深める集会
- 2日(金) 引き渡し訓練
- 7日(水) キッズ、わく友
- 12日(月) 教育相談(～16日)
※14日除く
ふれあい週間
- 14日(水) キッズ、わく友
職員会議
- 15日(木) **メディアコントロールデー**
- 16日(金) 教育事務所巡回訪問
- 21日(水) 前期前半終了
- 22日(木) 夏休み(～8/25)

梅雨明けが待ち遠しいですね。もうすぐ夏休みを迎えます。体調管理に十分注意して、暑い夏を乗り切りましょう。

毎月15日はメディアコントロールデーです。遅寝や睡眠不足等の基本的な生活習慣の改善や、親子・家族のコミュニケーション、児童・生徒のメディアとの関わり方を考えてもらう日です。これから家庭でふれあう時間を増やしていきましょう。
イラスト「メディアコントロールデー」は、六年見事な腕前です。

6/15

待ちに待ったプール開き!



プール開きをしました。写真は5年生。好天に恵まれ、楽しい水泳の学習となりました。水泳学習は泳力をつけることはもちろん命を守るための学習でもあります。川の増水や台風などが心配される梅雨の時期、危険を予測する力も身に付けてほしいと思います。